



さいおう

めざす児童像

- ・自ら考え 表現する子
- ・優しく思いやれる子
- ・明るく 元気に取り組む子
- ・粘り強く やりぬく子

令和6年11月号 金沢市立犀桜小学校

令和6年10月25日

実りの秋を迎え、子どもたちは様々な行事に積極的に取り組み、充実した学校生活を送っています。

防災学習

10月9日に4年生が、地域の防災士の皆様にご協力いただき、防災学習に参加しました。当日は台風等の災害が近づいたときに、いつからどのように避難準備を行い避難するか、マイタイムラインをグループで相談し作成しました。1グループに1名以上の防災士の方に協力していただき、自分だったらどうするかを話し合い、発表し合いました。



それぞれが考えたことや学んだことを家庭に持ち帰り、話題に出すことができたのではないのでしょうか。防災士の皆様、本当にありがとうございました。

犀桜音楽会・連合音楽会

10月24日には犀桜音楽会のリハーサルを保護者の方々に参観していただくことができました。各学年の発表曲と、めあて等を掲載します。

1年生『にじ』めあて「みんなの美しい歌声を重ね合わせて 犀桜の空に虹色の歌声をひびかせよう」

2年生『世界が一つになるまで』めあて「心と歌声を一つに みんなにすてきな歌声を届けよう」

3年生『あの雲のように』『気球にのってどこまでも』

めあて「きれいな声で、楽しくすてきな犀桜音楽会にしよう」

4年生『上を向いて歩こう』『ありがとうの花』『ピリーブ』

1学期にバリアフリーについて学習しました。その時に教えていただいた手話を使って上を向いて歩こう』『ありがとうの花』の2曲を歌います。『ピリーブ』は二部合唱でがんばります。

5年生『大切なもの』めあて「声をそろえ、声をひびかせ、全力でみんなを感動させよう」

6年生『キセキ』『虹色のハーモニー』

めあて「見ている人に かっこいい姿で 57人の美しいハーモニーを届けよう」

6年生は10月29日に金沢市の連合音楽会に参加します。本番の合唱でも、このめあてどおり美しいハーモニーを聴かせてくれることと思います。

マラソン記録会

子ども達は、毎日のRUN ランタイムで走った距離をチャレンジカードに記録し、マラソン記録会に向けて、日々、体育館や運動場でマラソン練習に取り組んできました。本番の記録会では自身の試走のタイムを更新することができるよう、この後も粘り強く練習に取り組んでいきます。

ネットいじめ防止講演会

11月6日(水)5限(13:45~14:30)にネットいじめ防止講演会を実施します。保護者の皆様にも是非ご参加いただければと思っています。各教室でオンラインにて実施予定です。

ご都合がよろしければ是非ご来校ください。

車での送迎について

10月号でもお願いしたところですが、朝の玄関前で送迎の車と登校中の児童が交錯し、危険な状況が見られます。やむを得ず送迎が必要な場合を除き、自家用車での登校はご遠慮ください。下校時についても同様をお願いします。児童の安全確保のため、ご理解とご協力をお願いします。

また、遅刻や欠席の連絡は8時10分までに、遅刻や早退の場合はお家の方向同伴で登下校をお願いします。